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 ３月４日（金）の５校時、６年生を送る会をリ
モートで行いました。各学級と音楽室をオンライ
ンでつなぎ、６年生へ今までお世話になったお礼
や、６年生のおかげでできるようになったことな
どを発表して、気持ちを伝えました。 
 一昨年度末からのコロナ禍で、なかなか異学年
でのふれあいや一緒に遊ぼうなどができなかった
り、交流する行事ができなかったりしました。で
もそのような中、登校班長として安全に登下校で
きるように見守ってくれたり、お昼休みにけん玉
を教えてくれたりした６年生。みんな６年生のこ
とが大好きです。ほんとうに、ありがとうござい
ました。 

 
 
３月４日（金）２校時、６年生は国語の時

間に学習した「今、私は、ぼくは」について
発表しました。これは、「資料を使って、効
果的なスピーチをしよう」という目標で、小
学校生活を終えようとする今、これまでを振
り返り、これからを思いえがいて、今の思い
をスピーチするという学習です。 
６年生のみんなが、将来の夢やそう思うよ

うになったきっかけ、伝えたい思いをしっか
りもって、堂々と発表していることに感動し
ました。発表の中に、「人に笑顔になっても
らいたい」「人を助けたい」などの言葉があ
り、しっかりした考えをもっているなあと感
動しました。 
夢に向かって、（もし、夢が変わったら次

の夢に向かって、）一歩一歩しっかり歩んで
いってほしいと、心から拍手を送りました。 

 

今、私は、ぼくは（６年生） ６年生を送る会をしました。 

 
 
３月７日（月）に第２回学校運営協議会を

行いました。まず、５時間目の授業を見てい
ただき、その後、音楽室で学校の説明と６年
生の学習発表会のビデオ鑑賞、協議を行いま
した。ご意見・ご感想をいただきましたので、
ご紹介します。 
・授業を見て、子どもたちが発表する場がた
くさんあるのがいいと思った。 

・コロナでいろいろな交流が減っている。何
とか交流する方法をお願いしたい。 

・保護者との信頼関係を得るためには、いい
ことも良くないこともちゃんと伝えてい
くことが大事だと思う。 

・ＩＣＴ活用では、他の小学校とタグをくん
で、同じ授業をするなど工夫してほしい。 

・体力づくりも力を入れてほしい。 
・四小祭りに来たが、子どもたちの笑顔がよ
かった。 

・今年もどんどやができなかったので、ぜひ、
来年こそは行ってほしい。 

・授業は、各学年で雰囲気が違ったが、ぜひ、
今後も、和気藹々と子どもたち主体での授
業を行ってほしい。６年生の姿を引き継い
でほしい。 

 たくさんのご意見、 
ありがとうございまし 
た。子どもたちの笑顔 
輝く学校づくりにこれ 
からも邁進します。ど 
うぞ、これからもご支 
援、ご協力をよろしく 
お願いします。 

学校運営協議会委員の皆様、ありがとうございました。 

 

 ６年生からのバトンを引き継いだ新３～６年生
を中心に、委員会活動が始まりました。６年生は、
優しくアドバイスをしてくれています。早速、健
康カードを持って行ったり、お昼の放 
送をしたり、みんな張り切って自分の 
委員会活動を頑張っていました。一人 
一人の頑張りが、素晴らしい四小を創 
っていっています。新体制の紹介です。 

新体制で始まりました。委員会活動 

 

南関四小児童会委員会新体制

新３年生 新４年生 新５年生 新６年生

企画
伊藤つき
大里はるま

平嶋ここみ
原口みく

打越さら
野口さえ

放送
小宮なる
平嶋こうき

小宮りく
本多そう

宮嵜るい
松岡きよら

北嶋あいと

図書
池田ひな
熊澤けんしん
寺嶋ひかり

田畑ゆうが
渡よしと

林田のりか
川下あすね
嶋村りさ

桑本はやと

健康
戸上そうすけ
道山らいむ

大木そうま
中村らいか

前川みひろ
永吉こうすけ

山下りん

給食
北原こころ
島田あおい
野口さき

寺本とあ
萩尾ゆうま
春野さな

奥村あいと
牧野るい

牧野みお
杉本りおん

体育
舛島ここな
沖ゆうせい
北山まお

秋原るい
村上けいた

星先いっけい
村上よう

舛島とあ

環境・美化
石井ゆいと
黒田ほのか

北山みお
作野ももか

東田ひなた
糸山あゆ

黒田ゆうと

 

  

 
 

 


